
令和２年度 第６回 国立市スポーツ推進委員定例会 議事録要旨 

 

日 時：令和２年１２月１０日 午後７時から８時３０分まで 

場 所：国立市役所 第一・第二会議室 

出席委員：塩野委員、浜田委員、坂委員、森本委員、保坂委員、仁科委員、長谷川委員、 

吉野委員、五十嵐委員、森西委員、原委員 

欠席委員：なし 

事 務 局：雨宮部長、高橋係長、矢部会計年度任用職員 

 

１．議題 

（１）ボッチャくにたちカップについて 

  …資料①「ボッチャくにたちカップ２０２０チラシ」、②「新型コロナウィルス感染拡

大に伴うボッチャくにたちカップ中止の判断基準について」、③「ボッチャくにた

ちカップ２０２０について」 

・ 事務局より、資料②について、様々な方が参加される事業のため、コロナの状況に

より、即時に対応できるように、中止の判断基準を作成したことを説明した。 

・ 当日のタイムスケジュールと役割分担について確認した。 

・ 昨年は実施しなかった３位決定戦についても、決勝戦の時間帯に実施することとな

った。 

（２）スポーツ子どもの日について 

  …資料④「スポーツ子どもの日チラシ」、資料⑤「スポーツ子どもの日タイムスケジュ

ール（案）」 

・ 当日担当する委員の最終確認を行い、森本委員、仁科委員、塩野委員、浜田委員、

保坂委員、長谷川委員、吉野委員、五十嵐委員、森西委員の９名が担当することを確

認した。 

・ 当日の役割分担とタイムスケジュールの改善点を協議し、以下の事項について確認

した。 

・ 新型コロナウィルス対策として、競技数は２競技（トランポリン・ブラインドサッ

カー）として、午前と午後の２部制で実施すること、１競技１時間、４０名定員（合

計８０名）とすることを確認した。 

 

２．報告 

（１）社会体育事業報告 

…資料⑥「社会体育事業報告書」 

○ボッチャ体験教室 １１月１４日（土） 

・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 



・ ブルーシートのコート設営の方法について、車いすの車輪が引っかかることがない

よう、もう少し工夫が必要だとの意見があり、次回実施の際に改善していくことを確

認した。 

○くにたちウォーキング １１月２３日（月・祝） 

・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

・ スポーツ推進委員は、参加者に準備体操を行った後、参加者と同じコースを帯同す

る役割であり、事前に下見をしていたので問題なく帯同できたことと、以前のウォー

キングの方法より、今回のように受付順に出発する方が良かったとの報告があった。 

○ファミリーソフトボール教室 １２月６日（日） 

・ 出席した委員より、事業実施の様子について報告を行った。 

・ 東京女子体育大学の佐藤先生、ソフトボール部の学生の指導が良かったことと、未

来高等学校の生徒にもボランティアとして参加してもらったことについて、児童を

見守りながら自分たちも各々活動してくれたので良かった等の意見があった。 

（２）その他 

○令和２年度スポーツ推進委員課題別研修会 １１月７日（土） 

・ 出席した塩野委員より、コロナ感染の状況や日常生活での感染予防、スポーツイベ

ントでの感染予防等、講習内容について報告があった。 

  ○令和２年度東京都競技力向上テクニカルサポート事業 第３回実践型ＷＳ １１月

２４日（火） 

・ 出席した原委員より、講習内容の報告があった。 

○ジュニア指導のための指導者講習会 １１月２８日（土） 

・ 出席した塩野委員より講習内容について報告があった。 

  ○スポーツ推進委員女性委員会企画研修会 １２月５日（土） 

・ 出席した五十嵐委員より、講習内容について報告があった。 

  ○東京都スポーツ推進委員社員総会 １２月９日（水） 

・ 出席した仁科委員より、総会の報告があった。 

・ 地域スポーツ支援研修会は予定通り実施するが、各地区３名までの参加で、市町村

部の方に出席するようにとの報告があった。 

  ○地域スポーツクラブについて 

・ 塩野委員より、３月６日（土）体験プレイベントについて、くにたち市民総合体

育館で実施する予定であることを報告した。 

・ また、スポーツ推進委員会としても協力していくことを依頼し、各ブースの受付

や体力測定、ボッチャ運営等の協力をしていくこととした。 

以上 


